

De : Magali BOUCHEZ, chargée de communication CCC
Pour : Information et diffusion

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les Balades du Patrimoine de la CCC

« Street art et patrimoine : quand le patrimoine devient support de créativité » à Fontès



Rendez-vous le, samedi 15 juin 2013 à 15h, avec Cécilia Makhloufi, plasticienne, animation artistique, vêtements appropriés. RDV devant la médiathèque à Fontès. Gratuit.

Le street art

Le street art est un style à part entière.

C'est un art urbain que les artistes utilisent par l'affiche, le sticker, le pochoir, la peinture, la mosaïque, ou les installations. Ce qui fait la distinction avec le graffiti traditionnel qui n'a pas systématiquement recours à la lettre et à l'outil.

C'est un art éphémère réalisé dans l'espace visuel des territoires urbains, dans la rue, sur les murs, sur les trottoirs, sur les monuments. Les artistes s'interrogent sur la condition humaine, par l'humour, la dérision, la violence, l'émotion. Ils tentent de toucher, d'interpeler le passant. Le street art est un art profondément humaniste.

Lors de l'atelier dans le village de Fontès, le projet se reposera sur un groupe s'appropriant un endroit pour qu'il devienne source de créativité.

Cécilia Makhloufi, une plasticienne aux multiples facettes

Cécilia Makhloufi, artiste plasticienne, propose d'opérer un détournement plastique. « Nous partons d'un état du lieu, pour que chacun en crée autre chose et puisse s'exprimer avec des techniques qui s'utilisent sur les murs.

Le mur est une source de vision : aspérités, matière, éléments végétaux qui y poussent, ces motifs peuvent alors rentrer dans un sujet créé pour en créer un autre. Une tâche du mur qui devient un œil.

Des lignes murales qui se transforment en lianes, en plantes, en arbres...

Nous trouverons des motifs à réalisés sur le sol ou le mur ».



Clet Abraham

La commune comme support de créativité

La ville est un réservoir de formes et de motifs qui peuvent servir pour s'exprimer et créer.

Le temps, le climat participera aussi à l'évolution de ces créations in situ. Elles seront alors transformées encore et encore.

Cet atelier donne l'occasion d'expérimenter des techniques, d'exprimer une idée, de s'approprier un espace. C'est le moment pour laisser une marque, faire passer un

message pictural qui sera vu de tous. S'orienter vers une prise de conscience pour être libre de s'exprimer dans le respect.

Au fur et à mesure de la visite, les visiteurs peuvent :

- 1.Regarder le sol, les murs, y voir, des fissures, des reliefs de construction, des végétaux des trous, pour s'en servir comme source pour créer, imaginer, s'en inspirer et en faire partie.
- 2.Voir l'extérieur, l'esprit peut en recréer des images.
- 3.Œuvrer entre symbolisme, art urbain, et détournement plastique (feutres, bombes) peintures murales d'extérieures, entre les végétaux, les espaces, l'architecture et la création spontanée qui recrée des images et transforme les lieux, fait passer aussi des messages.
- 4.les panneaux, le mobilier urbain, l'architecture.
- 5.Le street art est un art contemporain qui développe des techniques différentes, au travers d'installations, et de transformations plastiques.

Pour de plus amples informations : office de tourisme intercommunal du Clermontais : 04 67 96 23 86.